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再現性は高く、一過性ではない、長期的に稼ぐための 

土台からしっかりと構築可能な王道手法だと思います 

 

パワーアフィリエイトに出会う前までに、 

アフィリエイトに関する悩みはどのようなものがありましたか？ 

 

・サイトを作ってから稼ぎの軌道にのるまでにすごく時間と労力がかかる 

・どんなサイトを作れば長期的に稼げるのかがわからない 

・モチベーションが保てない 

・安定した収入を保ちにくい 

・検索エンジンの上位表示対策が難しい、疲れる 

・バックリンク用のサイト・ブログの更新が大変 

・自分が思ったほど稼げない 

・記事を書くためのネタや情報を探したり、書きなおしたり、まとめたりすることに慣れ

るまで時間がかかる 

・アフィリエイトする商品によっては、自分が良いと思っていなくても売れるものがあり、

それをあたかも良い商品だと書くのが苦痛・偽善だと感じてしまう。 

・稼げていない月が続くと運営がイヤになる 

 

これまでのアフィリエイト教材と違うと感じた点があれば教えてください。 

 

・自分の得意分野をベースにして考えるのでどんなサイトを作れば良いか悩みにくい 

・趣味サイトなので何といっても楽しいし、サイトの更新が苦痛じゃない 

・稼ぎ出すまでが早い  

・ヤフーカテゴリーへの登録ノウハウが詳しく書かれている 

・安定した収入が確保できる ⇒ 安心感がある 

・教材テキストはとても丁寧でわかりやすく、実例が多い 

・"稼げるキーワード"に縛られない 

・サテライトになる土台サイト・ブログの作成が苦痛じゃない 

・教材テキストを読んだ後、何をしていいのかわからない状態にならない 

・小手先のノウハウではなく何年先でも使えるノウハウ 

・テキストに書かれているアクションプランに沿って作業をするだけで、初心者でも月３

０万円達成できる無理のない手順 
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アフィリエイトに対する考え方・取り組み方に変化はありましたか？ 

 

・アフィリエイトに対して意欲的になりました 

・趣味サイトに来てくれる訪問者の方を大切に思うようになりました 

・サイトアフィリエイトはこれまで詐欺的に感じていましたが、今は純粋に訪問者が求め

ているであろう情報・商品を提供できるようになりました 

・楽しいのですが、意欲的になるので若干アフィリ時間が増えてしまったのが悩みです 

 

自分の好きなこと・ワクワクすること・得意なことをテーマに稼げると 

思っていましたか？また、実際に結果を残せてどのように感じていますか？ 

 

稼げるとは思っていませんでした。 

 

これまでは「キーワードや商品を選んでからアフィリエイトするのが常識」だと思ってい

たので、こういったテーマでサイトを作る発想がありませんでした。 

 

最初はアクセスが集まるのか？とか、グーグルアドセンスくらいしかアフィリエイトでき

ないのではないか？と懸念していましたが、結果を残せたことに驚いています。 

 

パワーサイト作成法はどのように役にたちましたか？ 

 

記事を書く上で大切なポイント、アフィリエイトをする上で重要な考え方が身に付きまし

た。この作成法を実践することで、自然にアフィリエイター（自分）目線ではなく顧客目

線・訪問者目線になることができました。また、今後のサイト作りに大切な要素が学べま

した。 

 

教材実践前はヤフーカテゴリーにはどのようなイメージがありましたか？ 

 

・素人・初心者には難しい 

・最低１年以上運営・更新していないと登録されない 

・内容がプロフェッショナルじゃないと登録されない 
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ヤフカテに 1 発で合格しましたが登録されてよかったと思うことはありますか？ 

 

主に４つあります。 

 

１点目 

検索エンジンでの上位表示が安定しました。 

 

すでに趣味サイトは「○○○ ×××」といった複合キーワードで上位表示されていまし

たが、「他サイトに追い越されないか？」という不安が常にありました。 

 

ヤフカテに登録されたことが今でも不動の１位を保てている要因のひとつだと思います。

また複合キーワードだけでなく「○○○」といった単一キーワードでも上位表示を保てて

います。 

 

２点目 

インデックスが早く読み込まれるようになりました。（クローラーの巡回が早い） 

 

新規記事が、素早く検索エンジンにインデックス（登録）されるようになりました。他サ

イトより早くインデックスされることで、より検索エンジンからアクセスを集めやすくな

っていると思います。 

 

３点目 

ヤフーカテゴリー登録サイトに登録されることで、実は、ヤフカテ登録ページからだけで

なくヤフーが持つ他のページからもリンクが貼られていることが、後々わかりました。 

 

被リンク効果はもちろんのこと、アクセスアップの面でもとても優位だと思います。 

 

４点目 

相互リンクを申し込みやすくなりました。 

 

ヤフー知恵袋で勝手にサイトが紹介されていかがでしたか？ 

 

素直にとても嬉しかったです。第三者がどういう風に自分のサイトを見てくれているか、

ということや、コンテンツを評価してもらえていることがわかったし、実際に、知恵袋か

らのアクセスも確認できました。 
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被リンクとしても、もちろんパワーがありますし、一度、知恵袋でベストアンサーに選ば

れると、今後、その知恵袋に関連する Yahoo!のキーワード検索があるたびに、アクセスが

来る可能性があるので、長期的に稼ぐのにとても有効だと思います。 

 

ヤフー知恵袋では、私の趣味サイトに関連するキーワードの質問が時々あるので、そのた

びに、自分のサイトが紹介されるように頑張りたいと思いました。 

 

どんなテーマを選びましたか？ 

 

いま一番熱中している趣味をテーマにしました。 

 

ライバルサイトはいましたか？ 

 

既に似たようなテーマのサイトはありましたが、アフィリエイトを本格的にしているサイ

トではなかったのでライバルサイトにはなりませんでした。 

 

アフィリエイトする商品はどのように選びましたか？ 

 

その趣味に関連する商品や訪問者の属性に合わせた商品です。私が熱中している趣味なの

で、サイト訪問者がどんな商品に興味を示すのか手に取るようにわかるのが大きかったで

す。 

 

ヤフー・楽天・アマゾンアフィリエイトを選んだ理由は何ですか？ 

 

まず、趣味サイトに関連する商品がたくさんあったことです。 

 

そして私の趣味サイトは問題解決型というよりも情報提供型なのでクッキーをいかしたア

フィリエイトが効果的と考えました。またアフィリエイト用の画像リンクが魅力的だった

というのも理由のひとつです。 

 

ちなみにクッキー（cookie）というのは、私のサイトを経由して一定期間内に楽天市場、ア

マゾン、ヤフーショッピングに行って商品を購入した場合、いかなる商品でも売上の一部

が私の報酬としてもらえるという、アフィリエイトの仕組みです。 

 

また、現在は、ヤフー・楽天・アマゾンアフィリエイトだけでなく、クリックだけで報酬

を得ることができるグーグルアドセンスでも稼げています。 
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作成された趣味サイトで情報商材アフィリエイトを実践しようと思いませんでしたか？ 

 

実践できればしたかったのですが、しなかった理由として 

【趣味サイトのテーマにあった商材が存在していなかった】 

というのが大きな理由です。 

 

私の趣味サイトにアクセスしてくる方は女性が多いので、例えばダイエット関連の商材を

紹介できるかもしれません。 

 

しかしダイエットをしたくて私のサイトに来たわけではないのに、そこにダイエット商材

のコンテンツが詳しく書かれているのはあまりに不自然な気がしたのです。 

 

例えていうなら、友人のお見舞いにお花を買おうとお花屋さんに行ったのに、そこで 

「ダイエットの DVD が販売されていた」みたいな感じです。 

 

ユーザーの目的から考えれば明らかに違和感がありますよね？ 

 

訪問者が私のサイトに求めてくるものとコンテンツがかけ離れ過ぎて宣伝サイトだと思わ

れたくなかったため、今は情報商材アフィリはやっていません。 

 

しかし、今後もしないか？というとそれは未知数です。何も焦る必要はないのです。運営

を長くやっていると、だんだん訪問者の方の年代層や質、家族構成、悩みなどが分かって

きます。 

 

その中で、「こういった情報商材を紹介してあげればきっと喜んでもらえる！」というもの

が出てくる可能性もあります。そのときは紹介するかもしれません。 

 

最初から焦り過ぎないことですね。 

 

記事のキーワードはどのように選びましたか？ 

 

新しい情報であれば訪問者が検索するであろうキーワードを入れたタイトルをつけます。 

 

記事中もキーワードをいれます。自分が関心のあるテーマなのでキーワードツールなどを

利用しなくても、複合キーワードはおおよその見当がつきます。後は、教材テキストにあ

るような方法です。 
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作業は辛かったですか？楽しかったですか？ 

 

初めてのことに関しては調べたりしないといけなかったので、大変な部分もありましたが、

慣れれば楽しかったです。 

 

ご自分で工夫したことはありますか？ 

 

・訪問者の方に愛されるサイトになるよう管理人としての発言に注意しました 

・相互リンク先になるべく良質なサイトを探しました。 

・情報収集のついでに似たテーマのサイトにたくさん訪問しました 

・掲示板やコミュニティサイトにも挨拶しました 

・他サイトには載っていない情報を探して載せるようにしました 

・ツイッターを積極的に活用しました 

・アフィリエイトの商品や配置を色々変えてみました 

 

サイトを運営していてよかった・楽しかったと思うことはありましたか？ 

 

たくさんあります。先ほども書きましたが、毎日、更新が楽しいです。訪問される方から

感謝のメールやプレゼントをいただきました。アフィリエイトでこんな経験は初めてです。 

 

また、ブログに書く情報の提供などをボランティアで頂くなど、アフィリエイトしている

ことを忘れてしまうくらい熱中しています。 

 

サイトを運営していて辛かったと思うことはありましたか？ 

 

ヤフカテを取得するまでは、アフィリエイトをしませんでしたし、記事をある程度増やさ

ないとアクセスもないので、その間は我慢の時期でした。ですが、辛いというのではなく、

期待感のほうが大きかったです。 

 

あと、私は今回のモニターのみに専念していたのではなく、並行して他の作業などもして

いたので、時間の管理が大変で夜間作業になることもありそのときは辛かったです。 

 

自分のペースで進めていけばよいと思いますが、早く結果を出したいと思うなら、最初は

根詰めて、短期間に集中してサイト作成をすることが大事だと思います。 
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その趣味はいつからはじめましたか？ 

 

3 年ほど前ですが、熱が入ったり冷めたりだったので、ずっとその趣味をやり続けていたわ

けではありません。 

 

今後、この趣味サイト以外にどういったパワーサイトを構築していきたいですか？ 

 

自分がやってきたことを主人にアドバイスして、（今度は物販や情報教材アフィリエイトを

含んだ）主人の趣味サイトの構築を手伝っていきたいです 

 

あと、以前に取り組んでいたテーマで、放置していたものがあったので、それに取り組み

たいです。そのブログは、記事数が３～４つしかなくアクセスも尐ないのですが、高単価

の ASP プログラムの売上がたまにあがるので、もう尐し充実させたいと思っていました。 

 

ところが、記事を書くのがとても専門的で難しく、途中で嫌になってしまっていました。

そこでパワーアフィリエイトのテキストにある、「外注化ノウハウ」を使って、そのブログ

をパワーサイトにしていきたいと思っています。 

 

パワーサイト以外ではどんなサイトを作りたいですか？ 

 

未定です。主婦業もあるのでサイトアフィリエイトに費やせる時間は１日１時間が限界で

す。あまりサイトを大量生産・運営構築するつもりはないです。 

 

ASP アフィリエイトサイトを作らなくてもパワーサイトだけで私がサイトアフィリで稼ぎ

たい目標金額（月１０万）に届く気がしています。外注化も視野にいれながら、自分がメ

ンテナンスするサイトは３つくらいに専念していくつもりです。 

 

テキストで解説されている、アフィリエイトで成功するために欠かせない 

マインド（心構え）はどのように役に立ちましたか？ 

 

教材を知るまでは、あまりマインドを勉強したことがなく、気にしたこともありませんで

した。教材を読んでからは、まず「なぜアフィリエイトで稼げるのか？」という根本的な

理念が勉強になりました。 

 

結構ずぼらな性格だったのですが、時間管理や明確な目標設定をすることの大切さを学び

ました。無駄な時間をいかにしたら減らせるか、という点で役に立ったと思います。 
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効率的な仕事術はどのように役にたちましたか？ 

 

教材を知るまでは、効率的にしたくても何が必要で何が要らないのか？似たような無料ツ

ールがあるとき、どれが一番いいのか？それを検索し調べる時点でかなり労力を使ってい

たので、ついつい後回しにして、結果非効率な日々の作業をこなしていたように思います。 

 

教材を読んでからは実作業の効率面ではもちろんのこと、疲れたときにはどうすればいい

か？など自己管理の面でとても役にたちました。作業を効率化させる無料ツールや文具な

どの情報も自分の実作業と照らし合わせて揃えることができたので便利でした。 

 

ASP アフィリエイト攻略編はどのように役にたちましたか？ 

 

教材を知るまでは ASP アフィリエイトは初心者には難しいし、後発組が稼ぐにはどうした

らいいのか？という疑問がありました。また、テーマが決まってもサイトのキーワードを

考えるのが難しく、記事を書くのも苦労するイメージがありました。 

 

しかし、教材を読んでからはそれらがすべて解決しました。 

具体的に役に立ったのは以下の点です。 

 

・どういうサイトを作れば稼ぎやすいか？という点でかなり詳しい事例がありましたので

役に立ちました。 

・情報教材をアフィリエイトするときに商材の選び方やレターの見方、ASP でのプログラ

ム選定方法 

・検索してくる訪問者がより購買に結び付きやすい複合キーワードの見つけ方 

・狙うキーワードで参入できるか？できないか？の見分け方、ライバルサイト分析方法 

・ASP アフィリエイトで稼ぐための実際のサイトの作り方、・記事ネタの収集法、記事の書

き方、広告の貼り方など。 

・被リンクのつけかた 

 

どんな ASP アフィリサイトを構築したいと思いましたか？ 

 

教材を読む前は、構築する気はありませんでした。 

教材を読んだ後は情報教材の悩み系のサイトを構築したいと思いました。 
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アフィリエイト外注化ノウハウはどのように役にたちましたか？ 

また、いますぐ実践可能だと感じましたか？ 

 

自分じゃなくても出来る作業というのを、（ツールでなく）人に任せたいと前々から思って

いたのでとても役にたちました。どれくらい稼げるようになったら外注化をはじめるか？

や、どういう風に外注さんを探すか？人選するか？という点が特に役立ちました。 

 

資金面では今すぐ実践可能ですが「人と契約する」という点で、私側の心構えや、外注さ

んの仕事を管理する面で準備がいるので、今すぐは実践できないと思います。 

 

1 年以上のアフィリエイト経験者の８割が月５千円以上稼げていないことに対してどう思

いますか？原因は何だと思いますか？ 

 

冷たいようですが、現状では「仕方ない」と思います。なぜなら、今のインターネットの

世界では「アフィリエイト」という仕事をよく知らないまま、始めてしまう人が多いから

です。 

 

"パソコンでメールとインターネットができれば 

在宅でブログを書きながらお小遣いを稼げる" 

 

そういった気持ちでスタートする人がほとんどではないでしょうか？実際、そういう入口

がネット上にはたくさん存在しています。 

 

アフィリエイトにまつわる情報や教材があふれすぎていて、何が稼げて、何が稼ぐために

必要で、どの方法が自分には可能か？ということを知るのに普通は最低１年くらいかかっ

てしまうと思います。（私はそうでした） 

 

そして、１年以上たっても月５千円以上稼げていない、ということは、いまだに、「情報に

翻弄され続けている人が多い」もしくは「良いアフィリエイター・良い教材との出会いが

ない」からなのかなぁと思います。 

 

アフィリエイト自体は必要な情報を必要な人に届けるという、とてもよいお仕事だと思う

ので、最短で良いノウハウと人に出会える環境がネット上に出来れば改善できるかと思い

ます。 
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そういう意味でアフィリエイト初心者さんにとって、パワーアフィリエイトに出会えたこ

とはとても幸運だと思います。 

 

月 10 万円が目標とのことですが、 

毎月 10 万円安定的に稼げるとしたらどんなことにお金を使いたいですか？ 

 

・洋服・化粧品代 

・子供の習い事代 

・将来のための貯金 

・旅行代 

・外食代 

 

再現性の高い方法だと思いますか？ 

また、一過性ではなく長期的な展望のある方法だと思いますか？ 

 

再現性は高いと思いますし、一過性ではなく長期的に稼ぐための土台から、しっかり構築

可能な王道手法だと思います。 

 

今後の私への要望があればお願いします。 

 

私がけんたろうさんを知ったのは無料レポートがきっかけです。 

 

今回は、マインド面や仕事術、サイトアフィリノウハウを公開していただきましたが、次

は是非、けんたろうさんのメルマガアフィリエイトノウハウも公開していただきたいです。 

 

90 日間ご一緒させていただきましたが、私はどのような人間でしたか？ 

 

とても勉強家です。ネットの情報だけでなく書籍も幅広く読まれていて、インプットする

だけでなく、その情報を整理するのも上手な方だなぁと思いました。 

 

また、短時間でたくさんの仕事をこなされるので、優秀な頭脳をお持ちなのだと思います。 

 

かといって、人を見下したり軽蔑したりすることはなく、初心者さんやモニターさん、教

材販売をお手伝いする方の意見もしっかり拾ってくださる方で、アメとムチを上手に使い

分ける指導力もあります。 
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「年収 1000 万円稼いでいる」ということで、最初はメールをするだけで、とても緊張しま

したが、いつしか弟のような親しみも持てました。 

 

けんたろうさんは、ユーモアもある方なので、「ネットビジネス」ということを抜きにすれ

ば"普通のサッカーとゲーム好きのお兄さん"といったイメージです（笑） 

 

私に対してのメッセージがあればお願いします。 

 

今まであまりに、偽物くさいアフィリエイトノウハウが多かった中で、今回教材販売に半

年も費やして、真のアフィリエイトたるものを教材として販売してくれたことをとても嬉

しく思っています。 

 

そして、教材作成時も「これも、書きたい」「あれもやりたい」とたくさん先々の展望とビ

ジョンをおっしゃっていたので、今後、どんな風に活躍されていくのか非常に楽しみです。 

 

パワーアフィリエイトの購入を検討されている方に対して 

メッセージがあればお願いします。 

 

・やる気はあるのだけど、どんなサイトを作っていいのかわからない 

・何が正しい方法で何が間違っているのかわからない 

・どうしても収入が安定しない 

・検索エンジン対策に疲れ果てた 

・ブログを量産する無機質な日々から解放されたい 

・「これがアフィリエイトなのか」・・・と絶望している 

 

このどれかに当てはまるようであれば、それはいま手にしている教材、やり方があなたに

合っていないからだと思います。私も過去にペラサイトを量産するノウハウを手にしたこ

とがありますが、モチベーションが続かず稼げなくて苦労したことがありました。 

 

これからは、コンテンツの質でお客さんが納得して買い物し、サイトの管理人が感謝され

る、そういった正当なアフィリエイトの時代がくると思います。 

 

この教材には出し惜しみは一切ありません。けんたろうさんが持っているアフィリエイト

のノウハウがすべて書かれ、初心者でも理解しやすいような構成になっています。 
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マインドや時間管理、外注化など他の教材にはあまり類をみない内容も、一人でも多くの

方に、そして、ひとりひとりのケースに合わせて稼げるようにけんたろうさんが、様々な

状況を想定して書きあげたものです。 

 

（本編だけで 900 ページ以上の大ボリュームであり、その他に初心者講座や対談音声、動

画講座も満載です） 

 

私のモニター実践の感想を読んで、もし、あなたの心に何か感じるものがあれば、是非、

今、このタイミングでパワーアフィリエイトをマスターして、アフィリエイターとしての

喜びと充実、そして【好きなことをしながら稼げる】ということを実感してほしいと思い

ます。 

 

最後に、パワーアフィリエイト購入者さまにメッセージがあればお願いします。 

 

もちろんですが、購入して終わりではありません。購入後の実作業が一番大切になってき

ます。どんなノウハウでも最初が一番大変です。 

 

しかし、パワーアフィリエイトには購入者交流フォーラムも用意されていますし、個別メ

ールサポートも備わっているので、是非それを活用して壁を乗り切ってほしいと思います。 

 

今までの教材との一番大きな違いは「楽しめる点」にあると思います。 

 

楽しく作成しながら気づいたら稼げるようになっているので、３ヶ月間は歯を食いしばっ

て、なんとか取り組んでみてもらいたいと思います。 

 

それでは購入者フォーラムでお待ちしています。一緒に頑張りましょう！ 

 

いかがでしたでしょうか？ 

 

販売者である私がいくら「パワーアフィリエイトは最高ですよ。いますぐ買ってください。」

と言ったところで胡散臭くなるだけですので、毎日とても忙しいほのかさんに無理をいっ

てインタビューをお願いしました。 

 

（時には徹夜をし、時には朝 5 時に起きて原稿を考えてくださいました。） 

 

販売ページへ戻る 

http://www.power-affiliate.jp/

